

# DENUNCIASE PERSECUCION CONTRA LOS HIJOS DE LOS ESPOSOS ROSEMBERG

Publicamos dos documentos de gran interés relativos a la persecución que se ha iniciado contra los hijos de los esposos Rosenberg ejecutados en la silla eléctrica bajo la falsa acusación de ser espías atómicos. Aunque parezca mentira, en la patria de Jefferson y Lincoln se está llevando a cabo una inhumana persecución contra estos niños inocentes después de haberles asesinado a sus padres. El primer documento es la denuncia de la Federación Democrática Internacional de Mujeres y el segundo una protesta de la Alianza de Mujeres Costarricenses.

## NO TOQUEIS A LOS HIJOS DE LOS ROSEMBERG

La opinión pública mundial se indigna ante las persecuciones inhumanas de que son víctimas Michel y Robert, hijos de Ethel y Julius Rosenberg, inocentes víctimas de la guerra fría que sostiene el gobierno de Eisenhower y de la histeria que reina en América.

El siete de octubre en Tome River, New Jersey, donde viven Michel y Robert, en casa de unos a-

## POR LA LIBERTAD DE CARPIO

San José, Enero 23 de 1954.

Sra.

doña Leticia Rosales de Osorio  
Primera dama de la República de  
El Salvador.

Pte.

Distinguida señora:

La Alianza de Mujeres Costarricenses, al saludar a Ud. como huésped de nuestro país, se permite, solicitar su intervención, para que el Gobierno de El Salvador, conceda la libertad al señor Carpio, líder obrero que cuenta con la estimación y el respeto del pueblo salvadoreño.

Esperamos que Ud. oirá nuestra petición, inspirada en los más sanos principios democráticos.

Atentamente,

DAISY RAMIREZ

Secretaria de Correspondencia

Apartado 1068

migos de sus padres, se dió la señal para comenzar las persecuciones; el señor Clyde Slocun, superintendente de las escuelas de Tome River, declaró que no siendo residentes en la región, los niños serán expulsados de la escuela, salvo que en un plazo de 24 horas no fuesen adoptados por los señores Bernard Bach, que los tienen con ellos desde junio de 1952.

Los habitantes de Tome River indignados, han protestado contra esta arbitrariedad del director de la escuela.

Emmanuel Bloch, abogado defensor de los Rosenberg, y tutor legal de los niños, ha calificado este acto de "ultimatum" dictado por las fuerzas siniestras que albergan designios secretos contra estos niños. En una carta dirigida a Clyde Slocum, el señor Bloch escribe "que no quiere dejarse arrastrar a la fuerza a tomar sin reflexionar una decisión precipitada tan irrevocable, como una adopción, sin haber madurado su oportunidad en estos momentos. Considero como una cobardía los intentos de perturbar, por motivos de orden político, la vida de dos niños que tratan de reponerse de las terribles experiencias de los tres últimos años".

La Federación Democrática Internacional de Mujeres, llama a todas sus adherentes, e invita a todas las organizaciones femeninas, a los millones de mujeres que lucharon por la vida de los inocentes Rosenberg, a protestar contra este cruel e infame ataque contra los niños a quienes se ha arrebatado sus padres.

## ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES INTERCEDE POR LA SUERTE DE LOS NIÑOS ROSEMBERG

Costa Rica, Sn. José, Enero 1954

Sr. don Emmanuel Bloch  
Room 810. 401 Broadway.  
New York.

Senor:

Por su medio nos permitimos hacer llegar a las autoridades competentes, nuestra más enérgica protesta, por las persecuciones de que están siendo víctimas los hijos de los esposos Rosenberg.

Jamás imaginamos que el odio y la infamia de los enemigos de la Paz y la Democracia, podrían llegar a tales extremos, pero hoy, que nos hemos enterado de que ese odio ha invadido también las escuelas y colegios de la gran nación americana hasta llegar a perseguir a esos pobres niños inocentes, comprendemos que la patria de Abraham Lincoln y sus instituciones están flaqueando amenazadas por la fuerza brutal del imperialismo yanqui.

Pensemos en las madres americanas y en sus hijos, que desde o temprano sentirán en sus corazones el dolor y la infamia que están sufriendo los hijos de los esposos Rosenberg.

Por la defensa de los derechos humanos, por la Paz y por la Democracia nos unimos a la protesta mundial en defensa de los niños Rosenberg.

Atentamente,

DAISY RAMIREZ

## A TODOS LOS LECTORES

y, de manera especial, a los viejos obreros zapateros, Carlos Luis Fallas hace saber: que agradecerá toda crítica, comentario e insinuación que se le envíe en relación con su novela "El Taller", pues desea comprobar si el ambiente, las costumbres y el lenguaje corresponden a la realidad vivida por los zapateros en la infancia del movimiento sindical costarricense; y desea comprobar también si la obra resulta amena o aburrida para el lector. Toda correspondencia que en este sentido se le envíe, él la comentará oportunamente en nuestro semanario. Su dirección es: Carlos Luis Fallas S., Alajuela (La Agonía).